

Unos 700 niños participan en el tercer ciclo pedagógico de ADOC

14/11/2016



El Ciclo Pedagógico de ADOC, que cumple este año su tercera edición, comenzó ayer con la actuación de la Orquesta de Cámara Kasiclásica. El objetivo de estas actividades pedagógicas es **acercar la música a los más pequeños a través de actuaciones dinámicas e interactivas** que despierten en los niños la pasión por la música.

Esta primera actuación a la que acudieron alrededor de 700 niños de ocho colegios de Elda, acercó a los niños los diversos **instrumentos** que componen una orquesta, **el papel que juega cada instrumento** en la formación

orquestal, así como la **disciplina musical** y el modo de **composición de obras**. Los escolares eldenses colaboraron cantando, bailando e incluso tocando instrumentos en algunas obras como la "Sinfonía del Juguete" o el "Vals de la Bella Durmiente".

El resto de actuaciones del ciclo se componen de música vocal que se desarrollará el próximo 7 de diciembre con el tercer espectáculo Ópera en Familia, donde acudirán alumnos de segundo ciclo de primaria, y una actuación de estilos musicales que se ofrecerá en enero para el tercer ciclo de primaria.